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La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, gestione ante el 
Poder Ejecutivo de la Nacion, beneficios y soluciones en la mayor brevedad 
posible, para las familias que adquirieron un credlto personal UVA, 
gestionando para que se los incluya en el DNU que dispuso el congelamiento 
de los credltos UVA. 

Lie. Juan Arqafiaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Bajo el sistema UVA fueron otorgados credltos en tres modalidades; 
personales, prendarios e Hipotecarios. Todos se ajustan por UVA, 
problernatica por la cual AUMENTA el CAPITAL adeudado y la ·cuOTA SUBE 

in mensu ra blemente. 

A automotores PERSONAL UVA no le congelaron la cuota y 

no han tenido respuesta alguna a tantas peticiones y reclamos. 

Entendemos importante que la soluci6n y beneficios se 
busque para los tres sectores, es decir para los credltos hipotecarios UVA, 
prendarios UVA y PERSONALES UVA. Hay muchfsimas familias que han 

quedado desprotegidas y desamparadas. 

Mientras los que tienen un CREDITO UVA HIPOTECARIO han 
tenido la oportunidad que las autoridades conversen con ellos, credltos UVA 
PERSONAL no logr6 que desde el Gobierno se tome nota de la. existencia de 
esta problernatlca que afecta a innumerables familias, no teniendose 
verdadero conocimiento de lo que abarcan los credltos UVA. 

Lamentablemente a estas familias que compraron 
con personales UVA, se les derrumban los proyectos y sus deudas crecen y 
se disparan sin control. Pagan cuota tras cuota y el capital adeudado crece 
cada vez mas. Muchas han abonado a los bancos dos veces sus autos y le 
adeudan aun dos autos mas, situaci6n sumamente preocupante y 

desesperante. 
Los credltos UVA se han convertido para millones de familias en una 

verdadera pesadilla y estamos convencidos que todos deberfan tener el 
mismo derecho y la misma esperanza de salir de esta situaci6n agobiante, 
mucho mas en los tiempos de profunda crisis por la pandemia que estamos 
viviendo. Como legisladores provinciales apoyamos y acompafiamos este 

pedido. 
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Por todo lo dicho solicitamos acompafiamiento a la presente. 

Lie. Juan Argafiaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 
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